

よねさとづくり通信

No.192

よねさとづくり協議会
令和8年2月1日発行

正月6日の地震には驚かれた方も多いことだと思いますが、2026（令和8）年も国内外ともに激動の年になりそうです。米里地区でも新たな体制でさまざまな取組が動き始めました。

初区長部会、新年互礼会を開催

1月10日（土）、新しい年を迎えて初めての区長部会が開催されました。区長部会長には岡博俊さん（長砂町内会長）を選出。副部会長には井口近志さん（東大路区長）が指名され、令和8年の体制がスタートしました。

協議事項では、令和8年での区長部会や自治会の動きについての質問や意見が交わされました。その他、全体の半数を超える7名が初めての町区長という中、人口減少の中でのよねさとづくりや町内会運営や、災害発生時の対応をはじめ、米里地区の主要課題や区長・町内会長に求められる役割を確認していただきました。



元気に楽しくよねさとづくり
を進めましょう！



同日、区長部会に引き続き、新年互礼会が開催され、各種団体の代表者らを加えた35名の皆さんのが新年の顔合わせをしました。

新年互礼会は、町区長の交替の時期にあわせ、各町内会はもとより各種団体間で連携して効果的な取組みを進めたいと、一昨年度から始めたものです。今年は、昨年12月に改選された民生委員の皆さんにも参加していただき、新しい町区長さんとの顔つなぎも。あちらこちらで今年の取り組みなどについて話し合う姿が見られました。



←これまでの「よねさとづくり通信」がご覧になれます。



令和8年の区長、町内会長 の皆さんです

地区	氏名（敬称略）	加入戸数
越路	下田吉正	43
久末	金山和裕	35
古郡家	西川修	28
美和	三輪康昌	27
長砂	岡博俊	12
東大路	井口近志	43
中大路	山崎慎二	33
西大路	田中一郎	20
雲山南	森本幸次	370
東雲山	青木秀樹	161
雲山中央	本家進	108
計		880戸

知事、市長、団長らの
観閲を受ける米里分団



町内会だより～雲山南～

雲山南団地です。昨年も大きな災害、事故もなく、健やかに過ごさせていただきました。町内会活動も町内会員の協力のもと、一斉清掃、納涼祭、白雲会の花見の宴など多くの参加者があり、盛大な行事となりました。白雲会では、毎月誕生日会があり、会員相互の交流が積極的に行われています。納涼祭では、今年初めて、カラオケ大会を実施し、町内会員の方に、話題を提供できたのは、良かったです。又、参加者の方にも「思い出になった。」と喜んでいただきました。災害は、あってはならない事ですが、いざという時は、共助の出来る町内を目指して、町内会活動をしていきたいと思います。

（雲山南団地町内会 前会長 小谷尚史）



「2025」第44回雲山南団地納涼祭

新春恒例 消防団出初め式

1月11日（日）、鳥取市消防出初め式は、雪が降りしきる悪天候のため、久松小学校体育館内で人数制限のもとで式典が開催されました。毎年恒例の消防団員による梯子乗りは中止されましたが、ポンプ車等による一斉放水がお堀端で披露され、消防関係者の士気が高まりました。

米里分団員は、式後は地元に戻り、米里小学校前の大路川でポンプ車や小型動力ポンプによる放水を行った後、地区公民館で米里分団の4名に山田剛分団長より伝達表彰されました。

市長表彰（功績章） 部長 大川雄司（越路）
(勤続章) 技術者 北川慎吾（越路）
団長表彰（功績章） 団員 下多弘（越路）
(勤続章) 班長 平野和秀（長砂）
(敬称略)

おめでとうございます

正月6日に、島根県東部を震源とする最大震度5強の地震が発生しましたが、震度3であった米里地区においても、地震に限らず災害はいつ起きるかわかりません。火事や風水害などへの日ごろからの予防、災害対応訓練など、安心安全な米里となるよう、常日頃からご尽力いただきありがとうございます。